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                        Segelkameradschaft  Buchholz e.V. 

                            Protokoll SKB-Vereinsabend vom 11.Januar 2018 
 

Bereits um 19 Uhr trafen sich diejenigen, die am Kroatientörn teilnehmen oder sich dafür 

interessieren. Dazu gibt’s ein extra Protokoll. 

Jens Weidling begrüßt um 20 Uhr die Anwesenden, besonders den Gast Alex, und wünscht Allen ein 

gutes neues Jahr. Er zeigt auf die zahlreichen bereitstehenden Tüten und erläutert, dass Anja die 

bestellte Kleidung mit SKB Logo mitgebracht hat. 

Nach den thematischen Punkten werden die ARC Segler Michael und Bernd von ihren Erlebnissen 

berichten.  

 

• Andachtsminute für den verstorbenen Otto Bley. Viele Segelkameraden haben Otto das 

letzte Geleit gegeben. Eine sehr schöneTraueranzeige im Wochenblatt ist von uns erschienen 

(Danke Holger und Jens). Sein Schiff, die Bounty, die jetzt Jonny segelt, wird ein Andenken an 

Otto bleiben. 

• Jens stellt die Frage nach einer SKB Winterwanderung. Heike hat nichts geplant und regt 

alternativ an, Winterarbeit an der Heide-Witzka zu machen. 

• Jens berichtet, dass Mark Wölpern als Bootswart nicht mehr zur Verfügung steht. Michael 

Dill übernimmt die Aufgaben derzeit. 

• Transport der Heide-Witzka zur Adria. Der genaue Transporttermin wird uns noch genannt. 

Die Zeitspanne Ende März bis Anfang Mai ist im Gespräch. Da die Transportkosten über 

5.000 € sind, muss eine außerordentliche Mitgliederversammlung dem zustimmen. Diese 

wird am ersten Donnerstag im Februar, dem 01.02.18 stattfinden. 

• Michael Dill berichtet von einem Treffen wegen der Winterarbeiten: Er stellt einige 

Aufgabenbereiche vor, die noch an Mitglieder vergeben werden müssen. Einige Mitglieder 

melden sich und Michael kündigt an, die Arbeitsliste auf unsere Homepage zu stellen. Es ist 

geplant, am 20.1. zum Schiff nach Lübeck zu fahren. Entschieden wird auch, dass ein neues 

Schlauchboot gekauft wird und der vorhandenen Außenborder Verwendung finden soll. Auch 

soll wieder (wie beim Karibiktörn) Bettzeug an Bord sein (Wo befindet sich die gereinigten 

Decken?)  

• Jens fragt nach, ob es weitere Treffen zur Vorbereitung des Kroatien Törns geben wird. 

Holger erläutert, dass über Revierkunde und das Übergabeprocedere weiter gesprochen 

werden wird. 

•  Es kommt die Frage auf, wer das Schiff bei Ankunft in Koper aufriggen wird? Das steht 

derzeit noch nicht fest. 

• Thomas Homann teilt mit, dass die Ausbildungskurse in der Waldschule starten. Es gibt 17 

Anmeldungen für Sportbootführerschein See, 8 SKS. Funk findet statt ab 6 Teilnehmer. 

• Jens fragt, wer sich berufen fühlt, die Jubiläumsparty mit vorzubereiten? Es melden sich 

Michael  Dill, Volker Weidling, Jens Weidling, Bernd Horn. Wer Ideen zu dem Fest hat, möge 

sich gern bei Michael melden. 

• Es wird die Frage gestellt, wo eigentlich unser Jugendboot ist? Andreas berichtet, dass es bei 

ihm in der Halle auf dem Trailer steht. Er will einen Termin mit Michael machen, um zu 
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gucken, welche Arbeiten im Winter gemacht werden sollen, vielleicht Holger Grund dazu 

einladen (wg. eventueller Beschriftung). Es kommen Fragen zur Jugendgruppe: Nehmen 

Jugendliche an den Führerscheinkursen teil? Andreas will sie ansprechen. Gibt es eine feste 

Gruppe von Jugendlichen und sind sie jetzt Vereinsmitglieder? Andreas und Nils klären das. 

• Vereinszeitung zum Jubiläum: Volker Weidling regt an, wieder eine Vereinszeitung zum 

Jubiläum zu erstellen und er möchte gern, dass 1 x jährlich eine SKB Zeitung gemacht wird. 

Für die Redaktion melden sich Volker, Iris, Jörg und Holger. Es schließt sich eine Diskussion 

über gedruckte Vereinszeitung und digitale Homepage an. Dank an Karlo, der die tolle 

Internetseite erstellt und betreut. 

•  Skatturnier: Es wird wieder in Hoheluft stattfinden und Kari gibt die Termine noch bekannt. 

• Bernd Horn wird sein Amt als Segelwart zur Verfügung stellen, spricht aber jetzt schon mal 

die Möglichkeiten für das Ansegeln an: Was wollt ihr machen? Mit dem Brückentag stehen 

vom 27.04. abends bis 01.05. vier Segeltage zur Verfügung. Schnell findet der Vorschlag 

Marstall – Kappeln – Laboe – Heimreise Zustimmung. Die gemeinsame Abendveranstaltung 

wird dann in Laboe sein.  

Im Anschluss an diesen Thementeil des Vereinsabends, lassen uns Michael und Bernd mit Fotos und 

spannenden Schilderungen teilhaben an ihren Erlebnissen und Erfahrungen der ARC Regatta über 

den Atlantik von Gran Canaria bis nach St. Lucia. Herzlichen Dank.  

 

Für das Protokoll: Heike Kruskopf 
 

 


